



## Porsche acelera a fondo hacia el año europeo del automóvil

24/02/2016 Dos estrenos mundiales en el Salón de Ginebra 2016

Para Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG Ginebra es tradicionalmente el lugar para estrenos mundiales de autos deportivos muy especiales. En el Salón Internacional de Ginebra, que este año abre sus puertas al público este jueves 3 de marzo, la compañía mostrará por primera vez en público el 718 Boxster, con su motor bóxer de cuatro cilindros sobrealimentado con turbo y su nuevo diseño. El segundo estreno mundial será un vehículo de edición limitada. La presentación de estos dos modelos se llevará a cabo durante la rueda de prensa de Porsche el martes primero de marzo, a partir de 9.25 de la mañana hora local (3.25 am hora de la Costa Este de Estados Unidos) en el stand 1050 de Porsche, el pabellón 1, en Palexpo.

La transmisión en vivo en inglés y alemán estará disponible en Porsche newsroom ([www.newsroom.porsche.com](http://www.newsroom.porsche.com)). El código de inserción es [www.porsche.gomexlive.com](http://www.porsche.gomexlive.com).

Nota: Puede encontrar material fotográfico en Porsche Newsroom (<http://newsroom.porsche.com>) y para los periodistas acreditados en la Base de Datos para prensa de Porsche (<https://press.pla.porsche.com>).

## Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/ppdb/2016/02/porsche-acelera-a-fondo-hacia-el-ao-europeo-del-automvil.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/c3cc86ef-581a-4130-86ff-128a38b3a223.zip>